





La UNIÓN también es Paz

Boletín No. 112

Hoy Colombia se despierta en medio de una importante noticia que debe alegrarnos a todos y todas, un anuncio que pone nuevas luces sobre el camino hacia la paz: en el marco de los diálogos de La Habana, la insurgencia de las FARC ha decidido comenzar un cese unilateral e indefinido del fuego, a partir del próximo sábado 20 de diciembre.

Indudablemente este gesto a favor de la paz no resuelve un conflicto que lleva desangrándonos más de medio siglo, que se ha venido nutriendo de la pobreza, el desempleo, la falta de educación y el abandono estatal. Pero sin duda nos indica que nuestros mayores esfuerzos deben estar puestos en la vía del diálogo, es esta dirección en la que lograremos mayores conquistas.

No obstante, cabe resaltar, que la paz no se construye por sí misma, que requiere de la participación y el interés de todos y todas. Los trabajadores y trabajadoras colombianas también hemos sido gravemente afectados por la guerra y el conflicto social de nuestro país. Es necesario que nos unamos y llevemos nuestras voces, nuestras necesidades, nuestros aportes a la mesa de diálogos. Porque no es posible pensar la paz en Colombia sin la participación de los y las trabajadoras y sus organizaciones sindicales.

Esta ha sido la lectura de país que la UNIÓN ha compartido en todos los escenarios de reflexión e interlocución en los cuales ha venido participando durante los últimos dos años, inclusive a la Cuarta Conferencia Mundial de la UNI Global Union, realizada entre el 7 y el 10 de diciembre en Ciudad del Cabo, Sudáfrica.







Este evento sirvió de escenario para el encuentro de cinco lideresas sindicales colombianas, quienes se empeñaron en denunciar las graves violaciones a los derechos humanos, laborales y sindicales en Colombia, y buscar respaldo internacional al proceso de paz.

Nuestra Presidenta Nacional, Luz Marina Díaz, junto con Luz Fany Zambrano, Presidenta de Sintrasaludcol, Sofía Espinoza, Presidenta de la UNEB, Yuli Higuera, Presidenta de la Unión de Trabajadores de Claro y las Tic, y Aida Teresa Garzón, Presidenta de la ACEB, lograron en la Cuarta Conferencia Mundial de la UNI que esta federación sindical internacional se comprometiera, mediante resolución, a intervenir para que avance el proceso de paz.

Para nuestra UNIÓN es una alegría anunciar que ya no somos solo 49 millones de colombianos definiendo los caminos hacia la paz en nuestro país. Ahora contamos también con la atención y el respaldo de 20 millones de personas más, miembros de la UNI Global Union en 140 países del mundo. El reto, entonces, es nutrir la esperanza por la paz y la unión en torno a la construcción de la paz en Colombia.

Los y las invitamos a robustecer sus corazones con esperanza y unidad para que próximamente todos y todas disfrutemos de un país en paz.

jadores y Trabajadoras de Grandes Superficies

del Comercio en Coniciembre 18 de 2014 LUZ MARINA DÍAZ Presidenta Nacional Unión de Trabajadores y Trabajadoras del Comercio en Colombia